

- INTENTIONS DES MESSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 8 h.30 - Famille SOURICE
 28 10 h.30 - Famille HUMEAU-MARTIN-PINEAU
 Juin A.M. - Famille METAYER-DUPE
 - Famille HERVE (la Hardonnière)
 - Mr et Mme ROUSSEAU-FEUFU
 - Viv. et déf. Fam. SUPIOT-DUPLAN-DELAHAIE
 - Mme Monique PERDRIAU
- LUNDI 29 : 11 h. - Joseph GOURDON
 19 h. - Famille REVEILLERE-COURCAULT
 A.M. - Mme BROSSIER-SUBILEAU
 - Michel HUMEAU
 - Jean MEUNIER et sa Famille
 - Mr VERNAGEAU (of. par la classe 47)
 - Mme Marguerite CHEVALIER (of. par le quart)
- MARDI 30 : 7 h.30 - Marie GOURDON
 19 h. - Joseph BENETEAU
 A.M. - François LEFIEVRE (of. par son quart.)
 - Daniel MERLET et sa Famille
 - Mme RIPOUTEAU et Epoux Alexis BUREAU
 - Plusieurs Familles
 - Monique PERDRIAU (of. par le quart.)
- MERCREDI : 11 h. - François LEFIEVRE
 19 h. - En remerciement à la Ste Vierge
 A.M. - Famille FREMONDIERE
 - Epoux Constant MERLET
 - Monique PERDRIAU (of. par camarades trav.)
- JEUDI 2 : 11 h. - Mlle Marie MEUNIER (pers. us. Chupin-Pénot)
 19 h. - Intention Particulière
 A.M. - Famille BUROT-BROSSIER
 - Une Défunte
 - Famille Jean BLANCHARD
- VENDREDI : 7 h.30 - En l'hon. de la Ste Vierge pour Me BERANGER
 3 19 h. - Albert BARRAU et sa Famille
 A.M. - Mr et Mme ROUSSEAU-FEUFU
 - Louis ALLAIRE (of. par route d'Andrezé)
 - En action de grâce
- SAMEDI 4 : 7 h.30 - Armand VERNAGEAU
 20 h. - Pierre GIRARDEAU et sa Famille
 A.M. - Jeanne CHAUVIERE
 - Famille CHUPIN (Beauregard)
 - Remerciement à Ste Thérèse
- DIMANCHE : 8 h.30 - Mme THARREAU (Gâtine) Messe anniversaire
 5 10 h.30 - Albert BECQUET (classe 52)
 Juillet A.M. - Joseph BENETEAU
 - Hélène MERLET
 - Monique PERDRIAU (of. par des amis)
 - Marguerite METAYER

Paroisse du MAY sur EVRE

N° 88

DIMANCHE 28 JUIN 1970

6ème dimanche de

Pentecôte



" CETTE ENFANT N'EST PAS MORTE, ELLE DORT "

Plus d'une fois sans doute, devant la mort d'un être cher, nous avons pensé en contemplant son corps inerte : si seulement il dormait. Et dans notre détresse, nous avons adressé au Seigneur cette prière, comme ce père dans l'évangile d'aujourd'hui : "Seigneur, toi qui peut tout, rends la vie à celui que j'aime". Aujourd'hui, Jésus nous donne sa réponse : "Cette enfant n'est pas morte, elle dort". Manifestement, pour Jésus la mort n'est qu'un sommeil.

Aujourd'hui, si nous regardons les événements avec le regard de Jésus-Christ, avec les yeux de la foi, nous avons une autre vision : les vivants sont ceux qui sont en communion de foi et d'amour avec le Dieu Vivant ; les morts sont ceux qui sont séparés volontairement de la Source de Vie.

Sommes-nous morts ou vivants ? Saint Jean nous indique à quoi le reconnaître : "Celui qui n'aime pas son frère est un criminel, il n'a pas la vie en lui". "Si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous".

LECTURES DU 14ème Dimanche Ordinaire

1ère lecture : Livre d'Ezéchiel ch.2 v.2 à 5
2ème lecture : 2ème **lett**re aux Corinthiens ch.12 v.7 à 10
Evangile : Saint Marc ch.6 v.1 à 6

--:--:--:--:--

CETTE SEMAINE : Deux fêtes importantes sont célébrées.

- lundi 29 juin : Saint Pierre et Saint Paul
- jeudi 2 juillet : la Visitation de la Vierge Marie.
Afin de vous permettre de mieux participer à la célébration de ces fêtes, les messes auront lieu ces 2 jours à 11 h. et 19 h.

DIMANCHE PROCHAIN 5 juillet en cette paroisse :

Louis FOUCHARD et Jean-François JOBARD

célébreront, accompagnés de plusieurs prêtres originaires de la paroisse, leur première grand messe solennelle à laquelle vous êtes tous invités.

Bien sûr, vous voudrez vous joindre à eux aussi par la prière. Vous prierez tout spécialement, à cette occasion, pour les vocations, pour que d'autres jeunes prennent à leur tour la relève en acceptant de consacrer leur vie au service du Seigneur et de leurs frères.

--:--:--:--:--

SEPULTURES : Sont retournés à la maison du Père

- Mme Florestine Rochais femme CHALET
- Mme Victoire Boisaud femme BARAUD rue St Louis
- Mr Armand VERNAGEAU 7 rue du Bocage
- Mme Monique PERDRIAU rue des Sports
- Mme Marguerite CHEVALIER rue Pasteur

--:--:--:--:--

RETRAITES POUR LES JEUNES : Journées d'approfondissement de vie chrétienne : du mardi 25 août, 18 h. au jeudi 27 août, 18 h., pour jeunes, garçons et filles de 14 à 16 ans.

Trois jours destinés aux jeunes gens et jeunes filles de 18 à 25 ans, du lundi 31 août, 18 h. au jeudi 3 septembre 18h.

Ces deux retraites sont animées par le Père Souilhé.

L'an dernier, chacune de ces retraites a groupé une bonne trentaine de jeunes. Pour les inscriptions, s'adresser à la Villa Sainte Anne, 23 rue Edouard-Guiné, Angers.

--:--:--:--:--

BAPTEME Pour les mois à venir, voici les dates prévues pour la célébration de baptêmes conjonctifs : le 15 août, le 1er dimanche de septembre et d'octobre.

RENOUVEAU ET CROISSANCE DE L'EGLISE :

Extrait de la Déclaration du Conseil Permanent de l'Episcopat Français, 11 juin 1970.

Le message de Jésus-Christ est d'une souveraine importance pour l'homme d'aujourd'hui. Les mutations profondes et les problèmes graves qui affectent l'humanité tout entière soulignent l'urgence nécessaire de l'annoncer.

L'Esprit de Dieu travaille ce monde nouveau et suscite une conscience missionnaire plus vive dans l'Eglise. Celle-ci perçoit avec plus d'acuité la nécessité et la difficulté d'annoncer l'Evangile au cœur des réalités humaines. Souvent, les chrétiens se demandent comment situer leur foi par rapport à des questions d'ordre économique, culturel et politique.

L'avancée missionnaire : Le monde que doit atteindre le message de l'Evangile est fait d'hommes qui, notamment cherchent sécurité, bonheur, efficacité. Animés d'une volonté de libération de l'homme, anxieux quand à l'avenir, insatisfaits par les réponses économiques, sociales et politiques qui leur sont proposées, beaucoup de nos contemporains font une critique parfois radicale de la société et refusent ses structures. Beaucoup cependant n'acceptent pas de se laisser enfermer dans de telles perspectives ; ils sont en quête d'un sens à donner à leur vie et à la marche de l'humanité. L'Eglise elle-même n'échappe pas à la remise en cause générale.

Cette mission de l'Eglise, nous la recevons de Jésus Christ : "Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie". Le Salut que l'Eglise doit apporter aux hommes ne peut être que le salut de Jésus-Christ. Le Christ s'est refusé à être un libérateur temporel de son peuple. Son ministère prophétique est un appel à la conversion du cœur et à l'amour universel.

Le Salut en Jésus-Christ appelle la transformation du monde et l'insertion de l'esprit évangélique dans les relations humaines, on ne le dira jamais assez. Mais, dépassant les perspectives humaines, il vise chaque homme en particulier pour en faire un Fils de Dieu. Par là même, il transforme radicalement les rapports entre les hommes et crée ainsi l'humanité nouvelle dont parle Saint Paul. Ainsi conçu, le Salut ne peut se réaliser que d'une manière lente et mystérieuse.